

Amos réunit un groupe humanitaire pour la Syrie à Genève

RÉSEAU VOLTAIRE | 23 NOVEMBRE 2013

DEUTSCH ESPAÑOL



Valérie Amos, secrétaire générale adjointe des Nations Unies chargée de l'aide humanitaire, a organisé une série de réunions cette semaine à Genève pour traiter l'aide à la population syrienne.

La Baronne Amos de Brondesbury avait initialement prévu d'inviter un petit groupe de pays impliqués : outre les cinq membres du Conseil de sécurité, l'Arabie saoudite, l'Australie (où Mlle Amos a jadis représenté la reine), l'Iran, le Koweït, le Luxembourg et le Qatar.

En définitive, après que l'Iran et l'Arabie saoudite ont participé ensemble aux côtés des États-Unis, jeudi 21 novembre 2013, à une séance de travail à la représentation française, chaque membre permanent du Conseil de sécurité a introduit de nouveaux participants.

Ces réunions portent exclusivement sur l'aide humanitaire, mais

elles anticipent clairement sur la Conférence de Genève 2.

Source : « Amos réunit un groupe humanitaire pour la Syrie à Genève », *Réseau Voltaire*, 23 novembre 2013, www.voltairenet.org/article181099.html